



La base militar rusa de Makiivka, destruida

- la redacción de *Trompeta*
- [8/1/2023](#)

Una base militar rusa en Makiivka fue destruida por un ataque ucraniano justo después de la medianoche del 1 de enero. El resultado fue el mayor número de bajas de Rusia en un solo ataque desde el comienzo de la guerra.

- Las fuerzas ucranianas dispararon seis cohetes de un sistema de cohetermisars [de artillería de alta movilidad] de fabricación estadounidense contra la base, donde acampaban soldados rusos movilizados y se almacenaba munición rusa.
- Rusia pudo derribar dos de los cohetes, pero los otros cuatro impactaron en el edificio e incendiaron gran parte de la munición almacenada.
- Ucrania afirma que unos 400 soldados rusos murieron en el ataque y otros 300 resultaron heridos.
- Rusia sólo ha confirmado 89 muertos, que sigue siendo el mayor número de bajas que ha comunicado desde que comenzó la guerra.

Echando culpas: algunos dicen que este ataque pone bajo presión al presidente ruso Vladimir Putin porque muchas de las víctimas eran soldados de reserva movilizados, soldados que no se ofrecieron como voluntarios para participar en esta guerra. Sin embargo, el Ministerio de Defensa ruso afirma que el ataque sólo fue posible porque los soldados rusos violaron la prohibición de utilizar teléfonos móviles.

Ya es evidente que la razón principal de lo ocurrido fue por que el personal militar encendió y utilizó masivamente —contraviniendo la prohibición— sus teléfonos móviles en una zona de alcance de las armas enemigas. Este factor permitió al enemigo rastrear y determinar las coordenadas de la ubicación de los soldados para un ataque con misiles.

—Ministerio de Defensa ruso

La profecía dice: el liderazgo de Putin puede ser criticado por los rusos que están cada vez más desilusionados con la guerra, pero la Biblia advierte que un día dirigirá un ejército de 200 millones de soldados. La Biblia dice que Rusia será una de las fuerzas más feroces en el tiempo del fin. Y lo será en gran medida porque su "príncipe" (Ezequiel 38:2) gobernará este vasto número de tropas de múltiples países orientales (Apocalipsis 9:16; 16:12).

El pasado [de Putin], su nacionalidad y su ideología demuestran que está cumpliendo una profecía bíblica fundamental. El marco temporal de su gobierno también muestra que nadie más podría estar cumpliendo la profecía de Ezequiel 38 y 39. (...) Debemos vigilar de cerca a Vladimir Putin. Es el "príncipe de Rosh" sobre el que Dios inspiró a Ezequiel a escribir ¡hace 2.500 años!

—Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*.

Conozca más: lea [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)